



Comunicado de Prensa
Iquique, noviembre 2024

DECLARACIÓN ZOFRI

Respecto a las movilizaciones por parte de algunos trabajadores de Mall ZOFRI, que tienen bloqueados los accesos al centro comercial, es necesario señalar lo siguiente:

- La Compañía ha estado trabajando durante todo este año para mejorar la oferta a nuestros visitantes y generar acciones que potencien la atracción de público a ZOFRI, que es nuestra principal labor como Administración.
- En ese contexto, nuestro único objetivo es intentar retornar o acercarnos al horario de apertura que teníamos antes de la pandemia. Esta medida ha quedado demostrada en ser efectiva, puesto que durante este año el flujo de visitantes ha aumentado en un 8%, producto de la apertura hasta las 20:00 horas.
- No obstante es importante destacar que para nosotros como Administración el cumplimiento de la ley laboral es un pilar fundamental en todas las relaciones entre trabajador y empleador; y no pretendemos que nadie incumpla con sus obligaciones o se vulneren derechos fundamentales.
- Asimismo nos preocupa que un grupo de trabajadores de nuestros usuarios, pasen por alto el derecho que tiene el resto de los trabajadores y usuarios para desarrollar su trabajo y operaciones comerciales.
- Como Administración privilegiaremos el diálogo, por lo cual los invitamos a mantener el respeto mutuo, que es base para mantener una sana comunicación entre todas y todos.